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Anfrage „Zwischennutzung von gesperrten Straßen auf Grund von Baustellen“ 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,  

 

in diesem Jahr sind Bauarbeiten und damit verbunden die teilweise Sperrung des Juri-Gagarin-

Rings geplant. Als Erfahrung aus der Vergangenheit, stellen wir fest, dass dabei 

zwischenzeitliche Raumpotentiale zur Nutzung entstehen. Daher gestatten wir uns folgende 

Anfrage:  

1. Inwieweit ist die Zwischennutzung von Straßen oder Teilstücken von Straßen, bei 

Sperrungen durch Baustellen, möglich?  

 

2. Welche konkreten Nutzungsformen sind denkbar, und welche Projekte aus anderen 

Städten sind bekannt?  

 

3. Inwieweit wird die Verschiebung von Verkehr durch Baustellen, auf andere Straßen 

durch die Stadtverwaltung dokumentiert und die Ergebnisse transparent gemacht?  

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfragen. 

 

Sebastian Perdelwitz 
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